

ORFILA CON EL REY JUAN CARLOS. Madrid, septiembre 28. Alejandro Orfila, Secretario General de la Organización de Estados Americanos, estrecha la mano del Rey Juan Carlos hoy

Sigue Desacuerdo Entre Productores de Azúcar

GINEBRA, SUIZA, septiembre tado sobre el azúcar de 72 28 (AP). Los principales países exportadores de azúcar todavía no habían llegado hoy a un acuerdo sobre la forma de compartir el mercado libre mundial, con lo que redujeron aún más las probabilidades de que la conferencia del azucar pueda llegar a un acuerdo sobre un nuevo Pacto el viernes próximo.

Según lo programado, ese día deben concluir las negociaciones so-bre un acuerdo de estabilización de precios para reemplazar el Tra-

naciones, dijeron que el tiempo se hacía apremiante. Las diferencias de los ex-

portadores, principalmente Cuba, Australia y Brasil, acerca de las cuotas básicas de exportación que serían acordadas en un nuevo pacto, han provocado un estancamiento de las conversaciones estrictamente secretas, desde que se iniciaron el 12 de septiembre. Recién cuando los exportadores

se pongan de acuerdo, las negociaciones podrán entrar en la

Nueva Institución Económica Estudian Banco Mundial -FMI

WASHINGTON, 28 septiembre (Por Juan Roldán, de EFE) Una institución económica probablemente de la presente Asamblea Anual del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional, cuando con-cluyan sus sesiones el viernes.

Una "comisión independiente para la cooperación internacional" es la idea de Robert McNamara que espera sumar una nueva burocracia al maltrecho diálogo Norte-Sur, países ricos y pobres. La persona designada al parecer

para presidir la comisión es el

social-demócrata alemán y ex-Canciller, Willy Brandt, que contará con doce personalidades escogidas a partes iguales entre los países pobres y los industrializados

Desde el punto de vista de la ayuda al desarrollo esta parece ser la actividad más notable que saldrá de la Asamblea de este año, aunque en numerosos sectores regionales, el proyecto no se ha

acogido con mucho optimismo.
El problema con el que se enfrenta desde hace años el Banco
—Favor pase a la Pág. 27.

Hambre Amenaza a Laos, Vietnam y Camboya

ROMA, septiembre 28 (AP). Una fuerte sequía ha obligado al gobierno comunista de Laos a declarar un desastre nacional y es probable que el país se vea aboca-do a la inanición por la escasez de alimentos, a menos que pueda disponerse de suministros que subsanen la situación, dijo hoy un vocero de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

El vocero de la FAO expresó que la situación es probablemente igual de mala o peor en Vietnam y camboya, aunque estos, sin em-pargo, han venido esforzándose bargo, han venido esforzándose por efectuar compras de granos en

el extranjero y evitar así una exhortación internacional.

El vocero expresó que un in-forme del Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas (PDNU) afirma que los tres millones de habitantes de Laos necesitarán 367.500 toneladas de granos para el período de marzo a noviembre de 1978, una vez que se agote la de-ficiente cosecha de este año y las reservas existentes.

El informe dice que las Provincias productoras de arroz del norte de Laos registraron pérdidas 90 por riento en sus cosechas debido a la seguía de principios de

-Favor pase a la Pág. 27

cuestiones restantes, como la magnitud de las reservas de azúcar del mercado mundial, su financiación y, sobre todo, los niveles en que sería estabilizado el precio en el mercado mundial.

Según el sistema proyectado, into importadores como exportadores harían aportes para

-Favor pase a la Pág. 23.

Pdte. Somoza Baja 35 Libras de Peso

MANAGUA, septiembre (ACAN-EFE). El Presidente nicaragüense, General Anastasio Somoza, de 52 años, ha rebajado 35 libras de peso en las últimas semanas, revelaron hoy aquí fuentes responsables.

El Jefe del Ejecutivo nicaragüense continúa en su hacienda "Montelimar", situada frente a las costas del Pacífico, recuperándose de una enfermedad desdirectos que la cobravija el 24 de costilos que la cobravija el 24 de cardíaca, que le sobrevino el 24 de julio pasado.

La fuente informativa reveló que el General Somoza está sometido a un régimen de ejercicios que in-

-Favor pase a la Pág. 25.

Se Suicida en Congelador

CAMBORNE, (Inglaterra), septiembre 28, (EFE). La aparición del cadáver de una mujer dentro de un congelador de alimentos, hace sospechar a la policía del Condado de Cornwall en un extraño tipo de suicidio.

La señora Joyce Oxenham, de 60 años, fue encontrada sin vida por su marido en el in-terior de un congelador que, previamente, había vaciado de alimentos, cuales estaban amontonados al lado de la máquina.

El inspector de policía Brian Farthing declaró que, en un principio, se pensó en que la señora Oxenham había caído

-Favor pase a la Pág. 30.

Demandas de Secuestradores de Avión Estudian en Japón

DACCA, jueves, 29 de sep-tiembre (AP). Un avión de la aerolínea Japan Air Lines, secuestrado cón 156 personas a bordo, permanecía en un sector aislado del Aeropuerto de Dacca la madrugada del jueves en tanto Japón estudia las exigencias de los secuestradores: 6 millones de dólares y la liberación de nueve terroristas encarcelados en Japón.

Los secuestradores, iden-tificados como miembros del grupo terrorista janonés terrorista janones "Ejercito Rojo", amenazaron con disparar contra lo que se mueve a una distancia de 500 metros del cua-trimotor DC-8. Sin embargo, no se sabe cuántos terroristas hay a bordo o el tipo de armas o explosivos que puedan estar car-

Se dijo que entre los rehenes hay cuando menos 45 mujeres y un infante y 14 tripulantes.

El Gabinete japonés se reunió en horas de la mañana en Tokio.

Un vocero del Primer Ministro Takeo Fukuda dijo que Japón había informado al Gobierno de Blangladesh que estaba preparado a pagar el rescate, pero que la lista de prisioneros incluia a un asesino y ladrón convicto sin lazos conocidos con el Ejército Rojo.

Dijo que siete miembros del Ejercito Rojo estaban en la lista y había informes de que dos serían

Informes previos declan que los secuestradores habían fijado una hora limite —la medianoche del miércoles (13.00 EST) —, para que Japón accediese a sus exigencias, pero la hora pasó sin que se notase

actividad alguna.
Funcionarios de la Aerolínea di-jeron que el DC-8 estaba en vuelo de París a Tokio y que acababa de hacer una escala en Bombay, la mañana del miércoles cuando los terroristas tomaron el control. Se cree que los secuestradores estaban entre un grupo de japoneses que abordó el avión en Bombay.

El avión se trasladó a Dacca, El avion se traslado a Dacca, Bangladesh, y luego de varias horas, se iniciaron las negociaciones por radio, con funcionarios de Bangladesh. Durante todo el día, el avión permaneció en la pista bajo un lurrennial aguacer.

torrencial aguacero. El martes en la noche, otro DC-8 de la Japan Air Lines, con 79 personas a bordo, se estrelló al norte del Aeropuerto de Kuala Lumpur Malasia, durante una severa tormenta eléc perecieron 33 personas.

Hallan Cadáver de Vendedor de Diamantes en Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 28 (AP). El cadáver de un vendedor de diamantes desaparecido junto con una fortuna en piedras preciosas fue hallado hoy envuelto una fortuna en celofán en una oficina de otro comerciante en diamantes, que también había desaparecido hasta que fue hallado esta madrugada

que lue nallado esta madrugada dormido en un automóvil estacionado, dijo la policía.
El cadáver de Pinchos Jaroslawicz fue hallado en la Oficina del Centro de Manhattan del tallador de diamantes Shlomo Tal, que esta madrugada fue descubierto dormido en el automóvil de su esposa, estacionado en el Distrito de Queens, bajo cuyo asiento delantero había escondidos diamantes por valor de 30.000 dólares.

La policía dijo que Tal declaró que presenció un robo el 20 de septiembre en que dos hombres mataron a Jaroslawicz

durante el resto de la semana mientras cadáver el Jaroslawicz yacía envuelto en gruesas hojas de celofán, según el Teniente Earl Campazzi, del escuadrón de personas desaparecidas. Tal dijo que no informó in-

mediatamente a la policía sobre la muerte de Jaroslawicz porque
"Temía por su vida y la seguridad
de su esposa e hijos". El policía
agregó que todavía se desconocía el paradero de dos paquetes de pie-dras preciosas de Jaroslawicz cuyo valor podría ser de entre 100.000 y un milló de dólares.

Tal está detenido como testigo presencial, pero no fue acusado del asesinato de Jaroslawicz, dijo la policía.

Los detalles del hecho se conocieron esta mañana después



VICTIMAS DE ACCIDENTE AEREO. Kuala Lumpur, septiembre 28. Cadáveres de victimas del accidente de aviación ayer en Kuala Lumpur. La nave era de la linea aérea Japan Airlines.